

BAB VI

SIMPULAN DAN SARAN

6.1 Simpulan

Berdasarkan pada hasil yang telah dicapai dalam penelitian ini, dapat disimpulkan bahwa secara garis besar aplikasi ini sudah berdaya guna dengan baik untuk memenuhi kebutuhan sistem informasi dan pengelolaan data manajemen di Axlz Model Management yang telah dijabarkan pada Bab I .

1. Pengujian aplikasi yang sudah dicobakan kepada 20 orang user menyatakan keputusan bahwa desain portofolio *entertainer* dirancang sangat baik dan menarik karena disesuaikan dengan kategori maupun cara penampilan data foto maupun biodata *entertainer*. Penampilan data portofolio membuat *user booker* dapat melakukan pemilihan *entertainer* yang ingin dipesan tanpa harus datang ke perusahaan sehingga pada proses pemesanan dapat dilakukan dengan lancar.
2. Proses penampilan data jadwal *entertainer* ditampilkan dengan baik karena proses penjadwalan ditampilkan dengan cara *user* dapat mengetahui data penjadwalan dari waktu yang diinginkan. Proses penjadwalan pada aplikasi ini tidak menggunakan algoritma khusus karena penjadwalan *entertainer* akan terbentuk jika ada pemesanan dari *booker* dan konfirmasi dari *manejer* yang *entertainernya* yang dipesan.
3. Sistem kasting dan seleksi calon *entertainer* yang di ubah menjadi kasting *online* di minati oleh *user* karena banyaknya ketertarikan *user* untuk bisa menjadi seorang *entertainer* . Proses kasting *online* dengan sistem *realtime* dan *upload* menjadikan user bisa langsung mendaftar tanpa harus datang ke kantor Axlz Model Management. Proses seleksi menjadikan pencarian calon *entertainer* menjadi lebih mudah tanpa harus membuat audisi yang mengorbankan tempat, waktu dan biaya.

Aplikasi ini dapat dikatakan sudah memenuhi hal-hal tersebut dan diharapkan dapat memberikan solusi bagi pemenuhan kebutuhan dalam pengimplementasian teknologi informasi di AXLz Model Management. Dengan demikian, tujuan utama dari pembuatan aplikasi ini dapat tercapai dan menjadikan kegiatan manajemen di Axlz Model management menjadi lebih cepat, terkoordinasi, efektif, dan efisien.

6.2 Saran

Saran yang dapat diberikan setelah melihat evaluasi dan hasil yang telah dicapai, penulis dapat menyarankan untuk yang akan datang :

1. Pengembangan aplikasi ini dapat dilakukan menjadi lebih luas lagi, misalnya penerapan sistem kasting dengan cara audisi *face to face* melalui *webcame*. Hal tersebut tentunya harus diiringi oleh perkembangan perusahaan dan kecepatan teknologi, karena seperti yang kita ketahui kecepatan akses internet di Indonesia cukup terbilang lambat sehingga proses kasting secara *webcame* bisa membuat proses kasting terhambat dikarenakan kualitas gambar dan tampilan video yang dihasilkan kurang bagus untuk menilai seseorang.
2. Pada saat sekarang, mungkin aplikasi ini akan dapat memenuhi kebutuhan yang ada. Akan tetapi jika perusahaan berkembang menjadi lebih besar dan kualitas internet di Indonesia bisa lebih bagus lagi, maka pengembangan aplikasi yang ada dapat dilakukan untuk memenuhi kebutuhan yang semakin membesar tersebut.

Sekian saran dari penulis, semoga dapat dijadikan bahan pertimbangan untuk pengembangan aplikasi selanjutnya.